

*La vie en plénitude:
Déployer de la grâce fondatrice,
Cheminer ensemble avec réalisme et espérance."*



Jour 7 : Reconnaître et valoriser la mission de laïcs

Par une prière préparée par la province de Nava Jeevan, nous avons commencé notre journée. Comme symbole pour créer des liens et des relations d'amitiés, chacune de nous a reçu un bracelet fait par les enfants de rue de Nava Jeevan.

« Viens Esprit Saint, ouvre nos cœurs pour écouter ta voix. »

Puis, nous nous sommes réunies par province et région pour réfléchir et présenter le statut des laïcs dans nos pays :

- ✓ Province d'Europe
- ✓ Région d'Afrique
- ✓ Province de Mexique et Honduras
- ✓ Région Egypte et secteur du Liban
- ✓ Secteur du Maine et secteur d'Angleterre et Irlande
- ✓ Province de Saint Joseph de l'Inde
- Province Nava Jeevan de l'Inde

A 14h30, tout le monde était bien attentif devant l'écran de Zoom, pour la rencontre avec les laïcs qui représentent toutes les équipes engagés avec nous dans nos provinces, régions, secteurs :

- M. Philippe ANTONY : délégué à l'exercice de la Tutelle Scolaire en France
- Mme Chantal ORGERET : Représentante des administrateurs de nos trois EPHAD (Etablissement d'Hébergement pour personnes Agées Dépendantes)) en Europe.
- Mme Anne de Lapasse : représentante de l'Association privée de fidèles *Jean Pierre Médaille*.
- Mme Luna PAUL de l'Inde : représentante des associés au niveau international.
- Mme Yolanda NAVARRETE OLVERA : représentante de la famille saint Joseph au Mexique - Honduras.
- Tony FREDETTE aspirante agrégée au Maine – USA.

En faisant mémoire de la journée, en union avec tous les laïcs que nous connaissons, nous avons clôturé notre jour par un temps de prière personnelle. Nous avons demandé la grâce au Seigneur : qu'Il nous éclaire sur l'avenir de notre histoire avec les laïcs.